
Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque - Enquête publique

De : Eugenie Fichot <fichoteugenie@yahoo.fr>

Date : 13/01/2023 18:40

Pour : pref-condom@gers.gouv.fr

Bonjour,

Habitante de la commune de Condom, je trouve que le projet du parc photovoltaïque pertinent et je suis
pour.

En effet, soucieuse de l'environnement je pense que le développement des énergies renouvelables doit
etre une priorité pour notre pays et notre département. Par ailleurs ce parc se trouve dans la continuité du
parc existant et dans un bas fond, il n'aura donc qu'un impact mineur sur le paysage.

En espérant que ce projet puisse voir le jour, je vous souhaite une bonne journée,

Eugénie FICHOT

Chateau d'Auriole

32100 CONDOM
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